
 
Protokoll Sitzung  22.7.2016  Gasthaus Federlehner 20:00 – 23:30 
Anwesend  
Ausschussmitglieder: Bürgschwentner Maria, Obfrau  

 Huemer Florian, Obfrau Stv. 
 Knoll Eduard, Schriftführer 
 Rotbart Zita, Kassier-Stv. 
 Pechmann Hans, Kassenprüfer   
 Resch Gregor, Klärwart  
 Bankler David, Ausschussmitglied 
 Huemer Markus, Ausschussmitglied  
Sonstige: Knoll Marianne  
 
Nicht Anwesend: Pehböck Hannes  
 Pöllhuber Albert, Kassier  
 Pöllhuber Karl, Ausschussmitglied  
  
 
Protokollführer: Knoll Eduard   Vorsitz: Bürgschwentner Maria 
 
Tagesordnung: 
 
1. Protokoll der letzten Sitzung   
2. Info über Bau, BH-Besprechung am 13. Juli 2016  
3. Versicherungen, Haftpflicht, Gruppenunfall – Generali  
4. Beginn Bauarbeiten Pflanzbeet verschoben auf  8-8-2016   
5. Überarbeitung der Kanalordnung 

6. Sonstiges  
 

   
1. Protokoll der letzten Sitzung Verantwortlich Datum 
Genehmigt   
   
2. Info über Bau    
FA Fürholzer macht 2 Wochen Betriebsurlaub. Da Hr. Grabner in dieser Zeit 
operiert wird, verlängert sich die Pause auf 3 Wochen. Es macht keinen 
Sinn, dass jemand Neues für die kurze Zeit einspringt. Baufortsetzung ab 
16. August 2016. 
Euren ist einverstanden in dieser Zeit auf 10 Wochenstunden zu reduzieren. 
Falls mehr Stunden anfallen sollten, werden ihm diese gut geschrieben. 
 
Vergütung Flurschäden: Laut Hr. Fixl würde seine FA für die Flurschäden 
auf dem Edtbauergrund eine Pauschalvergütung zwischen € 150,-- und  
€ 200,-- bezahlen. Daraus ergibt sich eine Vergütung pro Laufmeter von  
€ 2,--.Dieser Betrag wird einstimmig beschlossen. 
Edtbauer Stefan möchte auf seinem Grund die Flurschäden selber 
bereinigen. Edi wird ihm diesen Vergütungsbeschluss mitteilen. 
 
Der Tank in der Bauernhub fasst 1000 Liter. Karl könnte sich Mitnutzung der 
Genossenschaft vorstellen. Weitere Vereinbarung übernimmt Edi. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Edi 
 
Edi 

 

3. Versicherungen, Haftpflicht, Gruppenunfall 
Anbot von Generali ist eingelangt und ist interessant für uns. David, Edi und 
ev. Pechmann Hans werden weitere Gespräche mit Hr. Hörhager führen. 

David, Edi, ev. 
Hans 

 

    
4. Die FA Teerag-Asdag kann den Baubeginn der Pflanzenkläranlag mit 
25.7.16 nicht einhalten. Dieser wird verschoben auf den 8. August 16. An 
diesem Tag findet auch eine Baubesprechung statt. 
Teerag-Asdag verlangt Bankgarantie; Kosten würden ca. 0,75% der 
Garantiesumme betragen. Einstimmiger Beschluss – Diese zusätzlichen 
Ausgabe wollen wir vermeiden. Wir werden ihnen den 
Gemeinderatsbeschluss bezüglich Ausfallhaftung der Gemeinde zukommen 
lassen 

,  
 
 
 
 
 
Maria 

 

5. Überarbeitung der Kanalordnung: 
Die Vorlage von OÖ-Wasser wurde für unsere Bedürfnisse verändert. Maria 

Maria  

 



 
wird diese Änderungen im Formular eintragen und allen weiterschicken 
6. Sonstiges: 

• Gespräch BH am 13. Juli 2016 wegen Kanalstrang zum 
Eggerbauer: Es wurde beschlossen diesen Kanalstrang 
wegzulassen. Für uns werden sich die wegfallenden 
Anschlusskosten und die nicht notwendigen Baukosten ziemlich die 
Waage halten.  
Bei diesem Gespräch wurde auch nachgefragt, wie die rechtliche 
Situation bezüglich Verkauf des übrigen Schotters besprochen. 
Rechtlich ist Verkauf möglich. Entscheidung liegt beim Besitzer 
Resch Stefan. 

• Siebarbeiten: Das Aushubmaterial ist fertig gesiebt; Rest wird noch 
einmal durchgesiebt, damit wir einen Teil der Rollierung (16/32) für 
die Klärbecken erhalten. 

• Terminänderung Startveranstaltung Glasfaser: DO 28, Juli 2016 
• Bäume bei der Schule können während des Firmenurlaubs gefällt 

werden. 
• Anfrage der Gemeinde mit welchem Termin für die WE-Häuser die 

Anschlusspflicht ausgesprochen werden soll. Unser Vorschlag: 3 
Monate nach Fertigstellung des Kanalbaues. 
Fairerweise wird der Fam. Wipplinger (16.8.16) und Fam. Lehner 
(1.9.16)ein Gesprächstermin vorgeschlagen, falls sie ihre 
Einstellung geändert hätte. Schreiben wird eingeschrieben 
geschickt. 

• Gespräch mit Federlehner Gabi verlief erfreulich. Eigener Anschluss 
für das Geschäft ist für Gabi verständlich. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Maria 
 
 
 
Maria 

 

Molln,  22.7.2016 
 
Protokollführer: Knoll Eduard    Vorsitz: Bürgschwentner Maria 
 
Unterschrift: 


